
Le passé composé du 3ème groupe  

 

 

Au passé composé, les participes passés du 3ème groupe se terminent ainsi :  

  En « u » :     j’ai pu, tu as cru,  il a fondu, je suis venu, vous avez aperçu…  

jamais de « us » ou de « ut ».  

 En «i »  « is » ou « it » :   j’ai dit, tu as mis, elle  interdit,  j’ai appris,  je suis 

sorti, nous avons grossi,  ils ont promis…. 

Pour savoir si tu écris i, is  ou it, pour savoir s’il y a une lettre muette,  il faut mettre le 

participe passé au féminin :  

Il a mis une veste : une veste mise (tu entends le zzz du s)  

Nous avons pris un stylo :  une chose prise (tu entends le zzz du s) 

Tu as interdit ce passage : une chose interdite (tu entends le T)  

J’ai défait mon lacet :  une chose défaite (tu entends le T) 

Vous avez cueilli      un bouquet : une fleur cueillie (on ne dit pas cueillite ou cueillise : il n’y 

a donc pas de lettre muette.) 

 

 

 


